


Nom et adresse du producteur / <i>Name and address of producer :</i>	Certificat N° / <i>Certificate N°</i> <div style="text-align: center;">  <p>REPUBLIQUE FRANÇAISE</p> <p>MINISTERE DE L'AGRICULTURE, DE L'ALIMENTATION, DE LA PECHE ET DE LA RURALITE</p> <p>Certificat Sanitaire pour l'exportation de produits laitiers destinés à la consommation humaine vers TAIWAN <i>Health certificate to export dairy products for human consumption to TAIWAN</i></p> </div>
Lieu d'expédition / <i>Place of loading :</i>	Nom et adresse du destinataire / <i>Name and address of consignee :</i>
Identification du moyen de transport / <i>Identification of the mean of transportation :</i>	
IDENTIFICATION DES PRODUITS LAITIERS / IDENTIFICATION OF DAIRY PRODUCTS - Nom(s) précis et type(s) des produit(s) / <i>Precise name(s) and type(s) of product(s) :</i> - Nature et description de l'emballage / <i>Type and description of packing:</i> - Nombre de colis / <i>Quantity:</i> - Poids net / <i>Net weight:</i> - N° de lot / <i>Batch N°:</i> - Dates de production et de péremption / <i>Production and expiration dates:</i> - Température de conservation / <i>Preservation temperature:</i> - Numéro(s) d'agrément(s) sanitaire(s) de(s) établissement(s) d'origine / <i>Approval number(s) of plant(s) of origin:</i>	
Je soussigné vétérinaire officiel certifie que les laits ou produits à base de lait décrits ci-dessus sont conformes à l'attestation sanitaire qui suit. <i>I hereby official veterinarian certify that the milk or dairy products described above comply with the following sanitary attestation.</i> Lieu / <i>Place</i> Date / <i>Date</i> Nom, signature et tampon personnel du vétérinaire officiel* <i>Name, signature and personal stamp of the official veterinarian*</i>	Cachet officiel* / <i>Official stamp*</i>

* Couleur différente de celle de l'impression. La signature et le cachet officiel doivent apparaître sur chaque feuillet séparé.
 * *Colour must be different from that of printing. Signature and official stamp must appear on all separated pages.*

ATTESTATION SANITAIRE / SANITARY ATTESTATION

1) Les produits laitiers ont été élaborés dans un établissement agréé et sous contrôle officiel. Ils sont propres à la consommation humaine.

1) The dairy products were manufactured in an approved establishment under official supervision. They are fit for human consumption

2) Les produits laitiers ont été fabriqués selon les principes d'hygiène alimentaire prévu par la réglementation nationale et communautaire (Directive 92/46/CE, ou préciser)

.....
.....
.....

Ils répondent aux normes et critères de cette réglementation, notamment en matière de contamination par des agents pathogènes.

2) The milk products have been prepared according to the principles of food hygiene laid down in national and EU regulations (Directive EC/92/46, or precise)

.....
.....
.....

They comply with the health standards of this regulation, in particular regarding the contamination with pathogen agents.

3) Conformément aux plans de surveillance, les produits laitiers ont été élaborés à partir d'un lait conforme à la réglementation communautaire en vigueur ou aux normes internationales admises, relatives aux résidus de substances à effet antibiotique, de pesticide, de dioxines ou autres substances nocives pour la santé humaine.

3) According to the surveillance plans, the milk products have been processed from milk complying with the relevant national and EU regulation or the international standards, for residues of antibiotics, pesticides, dioxins and other compounds harmful for human health.

FIN DU CERTIFICAT / END OF THE CERTIFICATE